



Santiago, 18 de octubre, 2006

NOTA DE PRENSA

Grupo del Instituto Comercial de Linares es el ganador del concurso "La Economía + Cerca"

- El segundo lugar, en tanto, recayó en un grupo de cuarto medio del Colegio Amalia Errázuriz de Ovalle, en tanto que el tercer premio lo obtuvo el cuarto medio del Colegio San Agustín de Viña del Mar.
- Los premios fueron entregados en una ceremonia realizada en el Banco Central del Chile, por el Presidente del Instituto Emisor, Vittorio Corbo, y la Ministra de Educación, Yasna Provoste.

El grupo de tercero medio del Instituto Comercial de Linares fue el ganador del concurso escolar "La Economía + Cerca", organizado por el Banco Central de Chile y que contó patrocinio del Ministerio de Educación. Los estudiantes presentaron un ensayo titulado "El rol de la Superintendencia de Bancos en mi liceo", en el cual los jóvenes usaron su establecimiento educacional para reproducir el rol de dicha institución en la fiscalización de los bancos.

El equipo se adjudicó un total de \$ 3 millones. El profesor guía del grupo, Christian Domínguez, recibirá \$ 1 millón; los alumnos María José Luengo, Elizabeth Ibáñez y Luis Alejandro Zurita, se repartirán igual monto de dinero, mientras que el establecimiento recibirá otro millón de pesos en artículos educativos.

Este colegio de dependencia municipal fue fundado en el año 1952. Desde 1992, el Ministerio de Educación le reconoció el nivel de Técnico Profesional, transformándose en Instituto Comercial. Actualmente tiene una matrícula de 1.470 alumnos, los que se distribuyen en las especialidades de contabilidad, secretariado, ventas, administración y servicio de turismo.

La ceremonia de premiación final del certamen escolar se realizó hoy 18 de octubre en el Banco Central, en una ceremonia que contó con la presencia del Presidente del Instituto Emisor, Vittorio Corbo y la Ministra de Educación, Yasna Provoste, además de destacadas figuras del quehacer económico y educacional.

El segundo lugar del concurso, en tanto, recayó en el grupo de cuarto medio del Colegio Amalia Errázuriz de Ovalle. Bajo la tutela del profesor Yerko Bruna, los alumnos Farid Seleme, Sebastián Véliz y Catalina Galleguillos, presentaron el ensayo "TPM y aceleración financiera desde un enfoque local", que se basa en una encuesta realizada por los alumnos a varias empresas de Ovalle, a partir de la cual obtienen interesantes conclusiones respecto de los efectos de disminuciones de la tasa de política monetaria sobre la inversión y el empleo. El equipo recibirá \$2.100.000 (\$700.000 para el profesor, alumnos y establecimiento, respectivamente).

El grupo de cuarto medio del Colegio San Agustín de Viña del Mar, en tanto, se adjudicó el tercer premio, que consiste en un total de \$ 1.500.000 a repartir de la misma forma que los anteriores. El profesor guía es Juan Erazo y los alumnos son Eduardo Vega, Enrique Olivares y Catherine Tapia. Su trabajo se tituló " El fiado y el control de la inflación" y aborda, de una manera novedosa y cercana, este tipo de préstamo con el grado de estabilidad económica.

El jurado determinó el lugar de los tres finalistas, que fueron elegidos de entre más de 400 equipos, luego de que los tres equipos realizaran presentaciones orales de sus trabajos, que tuvieron una duración de 40 minutos en el mismo Banco Central.

El jurado estuvo compuesto por destacadas personalidades del ambiente económico y educacional del país: el Presidente del Banco Central, Vittorio Corbo; el Consejero Enrique Marshall; el Ministro de Economía, Alejandro Ferreiro; la Ministra de Educación, Yasna Provoste; el Superintendente de Bancos e Instituciones Financieras, Gustavo Arriagada; el Decano de Economía de la Universidad Católica, Francisco Rosende; los economistas Alejandra Mizala y Dante Contreras de la Universidad de Chile; y el Director del Programa de Educación de la Fundación Chile, José Joaquín Brunner.

Cabe destacar que hubo una mención honrosa para el trabajo de un grupo de estudiantes del Liceo Técnico Profesional de Adultos Coresol, que funciona al interior de la cárcel de Huachalalume de La Serena, que quedaron en cuarto lugar. Su ensayo llamado "La problemática del control de la inflación en un centro penitenciario" aporta una interesante reflexión económica a partir de la realidad de los estudiantes que, por estar recluidos en dicho recinto, enfrentan condiciones diferentes para adquirir productos.

En el concurso, que se realiza por segundo año consecutivo, se inscribieron más de mil grupos de estudiantes de tercero y cuarto medio de todo el país, provenientes de colegios municipalizados, particulares y subvencionados que representan las más diversas realidades culturales, socioeconómicas y geográficas de Chile.

El Instituto Emisor financió íntegramente el traslado y la estadía de los alumnos, profesores y de los directores de los establecimientos educacionales respectivos.

Los periodistas interesados en contactar a algunos de estos colegios deben comunicarse con el Departamento de Prensa del Banco Central en el 6702384.

Objetivos del concurso

El objetivo del concurso "La economía + cerca" es estimular la participación de los jóvenes, ayudarlos a entender cómo las decisiones del Instituto Emisor influyen en su entorno más cercano y motivarlos a descubrir el mundo de la economía desde una perspectiva práctica.

Los participantes debieron organizarse en grupos de tres a cinco alumnos y, bajo la guía de un profesor, realizar un ensayo que abordara desde una perspectiva cotidiana la importancia y los efectos que tienen las decisiones del Banco Central de Chile en el país, en la región, comuna u hogar.

Específicamente los temas de los ensayos debieron responder alguna de las siguientes interrogantes: ¿Por qué es importante el control de la inflación?, ¿Qué beneficios tiene contar con un sistema financiero sólido? y ¿Cómo afecta la variación en la tasa de interés determinada por el Banco Central? Estos tópicos son fundamentales para el Instituto Emisor en el cumplimiento de sus objetivos de velar por la estabilidad de la moneda y el normal funcionamiento de los pagos internos y externos.



CONCURSO La economía + CERCA

Programa Economía para la Mayoría
Banco Central de Chile

www.economiamascerca.cl

EL CONCURSO
BASES
CRONOGRAMA
INSCRIPCIÓN
PREGUNTAS FRECUENTES
MATERIAL DE TRABAJO
CONTÁCTANOS

**BIENVENIDOS AL SITIO WEB DEL CONCURSO
LA ECONOMÍA MÁS CERCA**
del Banco Central de Chile

El Banco Central de Chile invita, por segundo año consecutivo, a todos los alumnos de 3° y 4° medio del país a participar en el concurso "La economía + cerca", actividad que forma parte del programa "Economía para la mayoría".



PROGRAMA ECONOMÍA PARA LA MAYORÍA
BANCO CENTRAL DE CHILE

Noticias

publicado el 7 de octubre de 2005

Ganadores del concurso la economía + cerca 2005

El grupo de tercero medio del Liceo Polivalente Arturo Alessandri Palma A-12 de Providencia, fue el ganador del concurso "La economía + cerca", organizado por el Banco Central de Chile

[ver más >>](#)

publicado el 3 de septiembre de 2005

El plazo de recepción de los ensayos concluyó el 14 de

publicado el 28 de agosto de 2005

Más de 1.200 grupos de estudiantes participan...

**Inscríbete
y Participa en
el Concurso**



**Equipos en
Competencia**



**Sitios
Relacionados**



**Mapa
del Sitio**



**Sitio Web
Banco Central**



El Concurso · Bases · Cronograma · Inscripción · Preguntas Frecuentes · Material de Trabajo

Equipos en Competencia · Noticias · Encuestas · Sitios Relacionados

Mapa del Sitio · Contáctanos · Banco Central de Chile



Para contactarse con el Departamento de Prensa del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56-2) 670 2384.